



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

M

JALISCO

06/05/2023

REGIONALES



## Va Clemente Castañeda por gubernatura de Jalisco en 2024

El senador Clemente Castañeda Hoeflich tiene la mira puesta en la candidatura de Movimiento Ciudadano a gobernador de Jalisco. Lo dijo ayer en un acto en Autlán de Navarro, a donde acudió en su calidad de legislador.

“Si me ayudan los distintos municipios de la región, si quiere Movimiento Ciudadano, y si quiere la gente de Jalisco, no sólo voy a ser candidato, sino gobernador en 2024”.

<https://www.milenio.com/politica/clemente-castaneda-quiere-ser-gobernador-de-jalisco>